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２学期を振り返って 校長 中島 洋子
今年は，８月１７日から異例の２学期に入りましたが，少しずつ学校行事もできるようにな

り，運動会や遠足，持久走大会，そして日々の生活の中で，子ども達の輝く笑顔をたくさん見
ることができました。保護者の皆様のご協力に感謝申し上げます。

○ふ 不審者注意 いかのおすし さて，明日から２週間の冬休みです。本日の終

○ゆ 油断せず 自分の命は自分で守る 業式で子ども達に左記のような話をしましたの

○や やるなら ゲーム 時間を決めて で，ご家庭でもお話いただければと思います。引

○す 進んで 勉強 お手伝い き続きコロナ対策に十分留意しながら，ご家族で

○み みんなにあいさつ 元気よく 充実した冬休みをお過ごしください。

１２月４日（金）のロング昼休みに児童集会（人権集会）
が行われました。毎年１２月４日から１０日までは人権週間
で自分の身の回りにある人権について考え直してみようとい
うことです。人権について理解するとともに，互いの立場を
尊重し合い，差別や偏見をもたない思いやりのある児童の育
成をねらいとしています。今年度は各学年代表の児童がズー
ムによる「人権メッセージ」の発表を行いました。その後各
学級で「とべないホタル」のＤＶＤを鑑賞しました。相手に
対して「やさしさをもった行動」をとることの大切さを感じ取る内容でした。

八千代町立中結城小学校 学校通信

いきいき・わくわく・笑顔いっぱい中結城小学校

菅谷西地区の白菜農家の中村さんのご協力により，
今年も３年生が白菜の栽培を行い，たくさん収穫しま
した。保護者ボランティアの方のご協力を得て，当日
は大きな白菜を収穫することができました，子ども達
も大満足でした。本当にありがとうございました。

３年生 白菜収穫体験

車が完成するまでの流れやそこで働く人の様子や工場
内の様子について，日野自動車古河工場の方が３名本校
の５年生を対象に出前授業を行ってくださいました。た
くさんの部品を組み立て，より効率よく品質のよい製品
を作るための工夫について知りました。最後に，たくさ
んの興味ある質問を行い，関心の高さが伺えました。

５年生 日野古河工場出前授業

女性ネットワーク「読み聞かせ」
女性ネットワーク委員会では，今年，「読み聞かせ」を

行っていただきました。１年生を対象に紙芝居や読み聞
かせの活動を行ってくれました。お母さん方のお話に，
子ども達は真剣に聞き入っていました。お母さん方は，
本の選定や事前の練習など大変だったと思います。１年
生たちも興味津々話や物語に夢中になり，目を輝かせな
がら聞いていたのが印象的でした。お忙しい中，ご協力
委をいただきありがとうございました。

２学期に頑張ったこと ２の２ 武山 ななこ
２学きにがんばったことは，２つあります。
１つ目は，うんどう会のこう白リレーです。バトンをうけとるのがはじめてだったので，お
としてしまわないか心ぱいでした。なので，休み時間にみんなでれんしゅうしました。本番は
おとさないでできたのでよかったです。
２つ目は，じきゅうそう大会です。今年こそは１いをとりたかったのでたくさんれんしゅう
をしました。おうちのまわりをはしっておじいちゃんにタイムをはかってもらいました。本番
はお母さんにおうえんにきてもらったので，がんばって１いをとることができました。はなま
るくんに金メダルをもらったのでうれしかったです。

「２学期にがんばったこと」 ４の２ 小林 明莉
私は，２学期にがんばったことが４つあります。
１つ目は漢字です。理由は４年生の漢字を２学期で覚えることができたからです。３学期も
漢字をがんばりたいです。
２つ目はテストです。理由は全教科で８０点以上の点数を取れたからです。３学期では，全
部９０点以上の点数を取れるようにしたいです。
３つ目は習字です。理由は名前も習字の課題も大きく，太く書けたからです。３学期も習字
を丁寧に書けるようにしたです。
４つ目は宿題です。理由は漢字や計算の宿題でノートに計画やふり返りなどを書いてがんば
れたからです。３学期も計画やふり返りなどを書いてがんばりたいです。

「２学期を振り返って」 ６の２ 中山 璃心
２学期を振り返ってみると，たくさんの出来事がありました。その中で，特に心に残ったこ
とが２つあります。
まず１つ目は，運動会です。今年はコロナの影響で競技数が減り，観客の人数が限られた中
での開催でしたが，印象深い小学校最後の運動会となりました。紅白リレーでは最高学年とし
て，低学年の子にバトンの受け渡しを優しく教え，チームの雰囲気を盛り上げて本番に臨むこ
とができました。
２つ目は，委員会活動です。私は放送委員会の委員長として皆の手本になるよう，読む練習
をたくさんして，すらすら言えるように担当の月曜日に放送をしました。また。放送委員会皆
で考え，始めた「リクエスト曲」は好評で，いつもの音楽とはまた違った良さがあって，「リ
クエスト曲」をやって良かったなと思いました。
この２学期は心に残ったことや充実した日々を過ごせました。この思い出を胸にしまって，
残り約３ヶ月の小学校生活を１日１日大切にして，立派に卒業できるようにがんばりたいです。

冬休みの宿題で書き初めを行う際
は是非普段使っている筆ではなく，

太めの筆を使ってみましょう。普段の筆では引ける線の太さに限界が有ります。
見映えが断然違いますので。よろしくお願いします。


